



ATLETISMO

El Nacional Universitario, cerca

Las Pistas del Helmántico acogerán entre mayo y junio la competición

ROBERTO FERNÁNDEZ / SALAMANCA

La Universidad de Salamanca está muy cerca de ser designada como sede de los próximos campeonatos de España de Atletismo universitarios. La institución salmantina ha presentado su candidatura junto a Barcelona, pero en las últimas fechas la Universidad catalana ha dado un paso atrás y todo hace indicar que será la Universidad charra la que albergue estos importantes nacionales.

Aunque la fecha para su disputa todavía no es fija, se barajan los meses de mayo o junio para unos Campeonatos de España Universitarios que se llevarán a cabo en las Pistas del Helmántico. En la pasada edición la sede fue la Universidad de Castellón y los Nacionales se disputaron del 6 al 8 de mayo de 2011.

Será una gran oportunidad de ver de nuevo atletismo de calidad en Salamanca ya que la gran mayoría de los atletas de nivel en nuestro país son universitarios y muchos de ellos tendrán en la capital sal-



Tobal, con el dorsal 795, en el último Caja Duero en Las Pistas del Helmántico. ALMEIDA

mantina una gran teste para los Campeonatos de España absolutos. Tampoco hay que olvidar que el próximo verano se disputarán los Juegos Olímpicos de Londres 2012, por lo que en las Pistas del Helmántico

habrá a buen seguro atletas ya clasificados con mínima para la gran cita olímpica o buscando en una de sus últimas oportunidades la marca para participar en los Juegos Olímpicos. ■

La Universidad entrega hoy sus XXII Anuales

El auditorio de la Hospedería Fonseca acoge hoy a partir de las 20.30 horas la gala del Deporte Universitario en la que se darán entrega los XXII Premios Anuales del Deporte Universitario, acto que contará con la presencia del rector Daniel Hernández Ruipérez. En el apartado individual femenino, las candidatas son : Laura Pedruelo Toribio (piragüista), Sara Lozano (atleta), Estefanía Tobal Vicente (atleta), Araceli García Mercado (halterofilia) y Raquel Martín Jiménez (orientación); en chicos optan al máximo premio Karl Ziche (kickboxing), el extremeño Francisco Pulido (atleta), Manuel Darío Martín Rubio (halterofilia) e Ismael Alonso (halterofilia). Y en el apartado de equipos, los candidatos son el conjunto de baloncesto femenino, el voleibol femenino y el masculino de campo a través.